
 

Ementa: à Diretoria Regional de Ensino Pindamonhangaba, informações de quais os 

procedimentos estão sendo adotados para as rondas nas escolas estaduais, pois diversos 

pais das escolas Iolanda Velluntini, Wilson Pires e Dirce Aparecida Pereira Marcondes, 

dentre outras, nos informaram que as rondas são muito rápidas e/ou não acontecem.

Senhor Presidente:

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  à Diretoria Regional de Ensino Pindamonhangaba,

informações  de  quais  os  procedimentos  estão  sendo  adotados  para  as  rondas  nas  escolas

estaduais,  pois diversos pais das escolas Iolanda Velluntini,  Wilson Pires e Dirce Aparecida

Pereira Marcondes, dentre outras, nos informaram que as rondas são muito rápidas e/ou não

acontecem.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 18 de abril de 2023.

HERIVELTO VELA
Vereador - PT 
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